

Sin candidato Manuel para la dirigencia del PAN

El Presidente Municipal dijo que no apoyará públicamente a cualquier aspirante que busque la presidencia estatal del Partido Acción Nacional

C49

Caín Mendoza

El presidente municipal de Querétaro, Manuel González Valle, dejó en claro que no tiene un favorito, ni apoyará públicamente a algún candidato que busque la presidencia estatal del Partido Acción Nacional.

Dijo que lo que los militantes panistas requieren en términos de perfil, una persona conciliadora,

“que pueda tender puentes no solamente al interior, sino también con el resto de las fuerzas políticas y con los diferentes niveles de gobierno”, destacó el edil de la capital del estado.

De hecho, el Presidente Municipal dijo que cualquiera que busque la dirigencia del PAN lo hace porque es una persona valiosa.

Sostuvo que Acción Nacional tie-

ne cuadros preparados para poder llevar al panismo a consolidar las victorias anteriores, sobre todo por el trabajo de cada uno de los que se perfilan para esta contienda.

“Para mí todos son buenos, son buenos candidatos, son personas que los que están conteniendo son personas valiosas”, expuso.

Hay que señalar que hasta el momento, sigue sin haber candidatos registrados a suceder a Rafael Puga Tovar como presidente del partido, a pesar de que se han barajado muchos nombres como el de Ricardo Anaya Cortés, Luis Bernardo Nava, José Guerrero Renaud, entre otros panistas destacados.



Para mí todos son buenos, son buenos candidatos, son personas que los que están conteniendo son personas valiosas

Manuel González Valle
Presidente municipal.

Sin candidato Manuel para la dirigencia del PAN

El Presidente Municipal dijo que no apoyará públicamente a cualquier aspirante que busque la presidencia estatal del Partido Acción Nacional

C49
Caín Mendoza
El presidente municipal de Querétaro, Manuel González Valle, dejó en claro que no tiene un favorito, ni apoyará públicamente a algún candidato que busque la presidencia estatal del Partido Acción Nacional.

Dijo que lo que los militantes panistas requieren en términos de perfil, una persona conciliadora,

“que pueda tender puentes no solamente al interior, sino también con el resto de las fuerzas políticas y con los diferentes niveles de gobierno”, destacó el edil de la capital del estado.

De hecho, el Presidente Municipal dijo que cualquiera que busque la dirigencia del PAN lo hace porque es una persona valiosa.

Sostuvo que Acción Nacional tie-

ne cuadros preparados para poder llevar al panismo a consolidar las victorias anteriores, sobre todo por el trabajo de cada uno de los que se perfilan para esta contienda.

“Para mí todos son buenos, son buenos candidatos, son personas que los que están conteniendo son personas valiosas”, expuso.

Hay que señalar que hasta el momento, sigue sin haber candidatos registrados a suceder a Rafael Puga Tovar como presidente del partido, a pesar de que se han barajado muchos nombres como el de Ricardo Anaya Cortés, Luis Bernardo Nava, José Guerrero Renaud, entre otros panistas destacados.



W Para mí todos son buenos, son buenos candidatos, son personas que los que están conteniendo son personas valiosas

Manuel González Valle
Presidente municipal.

El Gobierno Estatal podría garantizar la seguridad del Presidente electo

Tomaría Calderón protesta en Querétaro

El diputado federal José Luis Aguilera Rico dijo que senadores y diputados federales han mencionado a la entidad y a Morelos como probables sedes alternas ante la inseguridad en San Lázaro

Ana Soria

Querétaro y Morelos son estados que han mencionado los senadores y legisladores federales, como probables sedes para llevar a cabo la toma de protesta como Presidente de México de Felipe Calderón, ante la inseguridad que impera en el Palacio Legislativo de San Lázaro, para que esta ceremonia se realice por la vía pacífica, informó el diputado federal de Convergencia, José Luis Aguilera Rico.

"Por la cercanía se comentó mucho en el Senado de la República, yo creo que pueden existir todas las posibilidades, es un gobierno muy tranquilo... que puede garantizar la seguridad del Presidente Calderón... tenemos el Auditorio Josefa

Ortiz de Domínguez, siempre se han llevado a cabo informes de Gobiernos Estatales... no sabemos hasta donde pueda decidir el Congreso de la Unión que la sede pueda ser Querétaro... pero no está descartado".

Y es que luego de la toma de protesta de Andrés Manuel López Obrador como "presidente legítimo", señaló que los escenarios social y político pueden enrarecerse aún más, además de que el Congreso de la Unión está sitiado por elementos del Estado Mayor Presidencial, de la PFP y ahora con la colocación de una valla metálica de 2.5 mts de altura además de que serán colocados retenes de seguridad.

Señaló que las condiciones actuales complican aún más esta transición.

Dará Felipe mensaje al país

Este martes, el presidente electo de México Felipe Calderón Hinojosa dará un mensaje a la nación a las 07:45 hrs., en donde podría anunciar a su gabinete.

En tanto, el mandatario electo envió cartas a los coordinadores del PRI en el Senado, Manlio Fabio Beltrones, y de diputados Emilio Gamboa, en la que les refiere coincidencias legislativas, pero también les asegura que irá el 1 de diciembre a rendir protesta.

"El próximo 1 de diciembre cumpliré puntualmente con la obligación que la Constitución me señala. Tenga usted la certidumbre de que al hacerlo habré de honrar el espíritu republicano que ese día debe distinguir la conducta de los Poderes Ejecutivo y Legislativo".

Calderón es el único Presidente, señaló Botello

Sin validez jurídica protesta de AMLO

El Secretario de Gobierno dijo que la toma de protesta de López Obrador, no tiene ningún valor legal ni social

C2a

Ana Soria
Felipe Calderón Hinojosa, será el único Presidente legítimo que tendrá México, por lo que la toma de protesta de Andrés Manuel López este 20 de noviembre en el zócalo capitalino, no tiene "ningún valor jurídico" ni social, sostuvo el Secretario de Gobierno estatal, Alfredo Botello Montes.

"Realmente no es una toma de protesta sino en todo caso es una protesta sui géneris que hace el señor en su parecer, en México hay un solo presidente legítimo constitucional, y que él asumirá el cargo el día primero de diciembre que es Felipe Calderón (...). No tiene ningún valor jurídico (la toma de protesta), ni consideró de valor social".

Ante un posible cambio de sede para llevar a cabo a toma de protesta de Calderón Hinojosa, el próximo primero de diciembre el

funcionario estatal, anticipó que no ha recibido ninguna información de que Querétaro este considerado como una de las alternativas, por lo que espera que esta ceremonia del cambio de mando presidencial se lleve a cabo en el

Palacio Legislativo de San Lázaro.

Y señaló que el Congreso de la Unión sea la sede para la toma de protesta del presidente de México, Felipe Calderón.

Por otro lado, ante la supuesta consideración del Secretario de Desarrollo Agropecuario, Héctor Lugo Chávez, para ser parte del gabinete de Felipe Calderón, el Secretario de Gobierno, señaló que esa será decisión del propio Presidente de México.